



Presentación del Nacimiento del Parlamento 2006*

5 de diciembre de 2006

Gabriel Mato Adrover

Presidente del Parlamento de Canarias

Con la llegada de la Navidad, el Parlamento de Canarias, además de abrir sus puertas de par en par, conmemora estas fiestas por primera vez en su historia con la instalación de un Nacimiento, que se suma a la muestra de belenes que se ofrecen en estas fechas en todos los rincones de Canarias.

Para nosotros es un motivo de orgullo contribuir al creciente movimiento belenístico con la recuperación de la obra de Ezequiel de León, uno de los más notables imagineros de Canarias del siglo pasado.

Este Nacimiento, realizado por el experto belenista Antonio Expósito Fernández y su equipo, ofrece a todos los ciudadanos la oportunidad de contemplar la escena central del portal de Belén, que representa la venida al mundo de Jesús de Nazaret, junto a escenas costumbristas enraizadas en la historia de las Islas Canarias.

Las figuras, debidas a la gubia de Ezequiel de León, han sido moldeadas a mano una a una, en barro y policromadas, mostrando una variada gama de trajes típicos usados en Tenerife desde finales del siglo XIX. Son muy ricas en movimientos, actitudes y facciones y representan el más extenso repertorio de oficios tradicionales de cuantos belenes se muestran en la actualidad en Tenerife. El conjunto constituye un valioso ejemplo etnográfico y didáctico pues muchos de los oficios ya han desaparecido y con esta representación se dan a conocer a las nuevas generaciones.

Se trata, en definitiva, de una buena oportunidad para que ciudadanos de todas las edades se acerquen al Parlamento de Canarias al encuentro de una de nuestras tradiciones más entrañables.

* Texto institucional incluido en el folleto explicativo de la muestra.